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ActaO1 - ConDivl5-16
Consejo Divisional/ División de Ingenierías

Acta de la sesión ordinaria del H. Consejo Divisional de la División de Ingenierías del Centro
Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, efectuada en la Sala de Juntas de esta
División, el día 13 de Octubre de2015 a las 15:00 horas, según convocatoria fechada el día
09 de Octubre del año en curso, bajo la siguiente:

Orden del Día

1. Lista de presentes y declaración legal de quórum.
2. Instalación y tomia de protesta de los miembros del H. Consejo de División,

periodo 2015-2016.
3. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.
4. Propuesta para la integración de la plantilla de Consejeros que representarán a

la División ante el H. Consejo de Centro durante el periodo 2015-2016.
5. Propuesta de la integración de las Comisiones del H. Consejo de División

periodo 2015-2016.
6. Asuntos Varios.

1.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

El Presidente del Consejo, Dr. Carlos Pelayo Ortiz, solicita al Secretario del Consejo, Ing.
Andrés Ávalos Hernández pasar lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con la
asistencia de 29 (veintinueve) Consejeros Propietarios y Suplentes, de 32 (treinta y dos) que
integran el Consejo; con esto se cuenta con el quórum legal que marca la normatividad, por
lo que se declaró legal la sesión.

2.- Instalación y toma de protesta de los miembros del H. Consejo de División, periodo
20'14-2015.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, en su carácter de Presidente del H. Consejo Divisional, y de
acuerdo a la normatividad universitaria, llevó a cabo la instalación del H. Consejo de División
periodo 2015-2016, y la toma de protesta a los Consejeros. Para tal efecto, solicita a los
Consejeros ponerse de pie y les pregunta: "Ciudadanos Consejeros del H. Consejo
Divisional de la División de Ingenierías, Protestan Usfedes cumplir y hacer cumplir la Ley
Orgánica de la Universidad de Guadalajara, el Estatuto General, los Reglamenlos que de
ellos emanen, el Estatuto Orgánico del Centro, así como cumplir con responsabilidad las
funciones inherentes a los cargos que ostentan, al igual que vigilar y hacer respetar a
nuestra Alma Mater, tratando de acrecentar su prestigio por todos los medios a su alcance,
Protestan Ustedes?". Los Consejeros respondieron "Si Protesto"; "Si así fuere que la
Universidad de Guadalajara, la Sociedad y la Patria se /os premie y si no, que se /os
demande", añadió el Dr. Carlos Pelavo Ortiz.
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3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, solicita al Ing. Andrés Avalos Hernández,
Secretario del Consejo, dar lectura al Orden del día, una vez leída, la pone a consideración
de la Asamblea, siendo aprobada por unanimidad.

4.- Propuesta para la integración de la plantilla de Consejeros que representarán a la
División ante el H. Consejo de Centro durante el periodo 2015-20'lG.

El Dr. Carlos Pelayo Oftiz, Presidente del Consejo Divisional, informa que se validó el
proceso electoral 2015, a través del dictamen número CONS-CUCEI/CELE/001/2015, en el
cual, en el último punto de los resolutivos se indica: instrúyase al Director de la División de
Ingenierías para que en su carácter de Presidente del H. Consejo Divisional convoque al
mismo a fin de integrar el Consejo Divisional de Ingenierias 2015-2016, y que en dicha
sesión se realice la elección de los representantes Directivos, Académicos y del Alumnado
que representarán al H, Consejo Divisional ante el H. Consejo de Centro. Lo anterior de
conformidad con lo estipulado en el aftículo 61, fracción Vl de la Ley Orgánica de la
Universidad de Guadalajara, el cual señala la atribución de los Consejos Divisionales para
elegir entre pares o iguales, a los miembros del Consejo Divisional que le representarán ante
el H. consejo de centro, en caso de contar con más de cinco Departamentos.

A continuación el Presidente del H. Consejo Divisional, Dr. Carlos Pelayo Ortiz, hace el
comentario para conocimiento de los nuevos Consejeros, que la División de lngenierías
cuenta con 6 Departamentos, y que la Ley Orgánica establece que únicamente cinco
departamentos representarán al H. Consejo Divisional ante el H. Consejo de Centro, y es por
esa razón que se realiza la elección.

En este sentido, el Dr. Carlos Felayo Ortiz, Presidente del H. Consejo Divisional, externa a
los Consejeros una propuesta para que se integre el titular de la Jefatura del Departamento
Ing. de Proyectos, el Consejero Alumno de este mismo Departamento, y el Consejero
Académico del Deparlamento de Madera, Celulosa y Papel, en conjunto con los Consejeros
Académicos y Alumnos de los Departamentos de Ingeniería Civil y Topografía, Ingeniería
Industrial, Ingeniería Mecánica Eléctrica e Ingeniería Química ante el H. Consejo de Centro,
propuesta que fue avalada por los Consejeros presentes.

De esta forma, los Consejeros que representarán al H. Consejo de División ante el H.
Consejo de Centro durante el periodo 2015-2016 son los siguientes:

DIRECTIVOS
Dra. Patricia Eugenia Soto Pérez
Mtro. José Luis Díaz González
Mtro. Guillermo Meza Díaz
Dr. Martín Rigoberlo Arellano Martínez
Mtro. Víctor Manuel Rangel Cobián

Jefe Depto. Ing. Civil y Topografía
Jefe Depto. Ing. Industrial
Jefe Depto. Ing. Mecánica Eléctrica
Jefe Depto. Ing. Química
Jefe Depto. de Ing. de Proyectos
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ACADEMICOS
Mtro. Jaime Robles Sotelo
Mtro. Rubén Ramírez Gómez
Mtro. Ezequiel Chavarría Aguilar
Mtro. Héctor Estrada Cervantes
Mtro. Mario Navarro Padilla
Dr. Jesús Guadalupe Martínez Ponce de León
Mtro. Jaime Rubén Pérez Leaño
Dr. Alejandro González Alvarez
Mtro. Eduardo Salcedo Pérez
Mtra. María Guadalupe Lomelí Ramírez

ALUMNOS
Erika de Jesús Anaya Martínez
lván Zúñiga Chávez
Mildred Elizabeth Sánchez Nájera
Víctor Eligio Ravell García
Hernán LomelíGuillén
José Guadalupe Gutiérrez Madrigal
Samuel Ruíz Montes
Cesar Manuel Sánchez Mariles
Juanny Vanessa Sánchez Gaviño
Jesús Eduardo Villanueva Rubio

Comisión de Hacienda;

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pregunta a los Consejeros si tienen algún
comentario al respecto, al no haber más comentarios, pregunta que si la propuesta
presentada es de aceptarse, la cual es aprobada en forma unánime.

5.-Propuesta de la integración de las Gomisiones del H. Consejo de División periodo
2015-2016.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, de acuerdo a las atribuciones del H.
Consejo Divisional, presenta a los miembros del Consejo una propuesta inicial sobre la
conformación de las Comisiones Permanentes, misma que después de llegar a acuerdos con
los Consejeros quedó integrada de la siguiente manera:

Comisión de Educación: Mtro. José Luis Díaz González
Mtro. Víctor Manuel Rangel Cobián
C. Juanny Vanessa Sánchez Gaviño
C. Samuel Ruiz Montes

Dr. Martín Rigoberlo Arellano Martínez
Mtro. Eduardo Salcedo Pérez
C. Juanny Vanessa Sánchez Gaviño
C. Erika de Jesús Anaya Martínez

Propietario lng. Civil y Topografía
Suplente Ing. Civil y TopografÍa
Propietario Ing. Industrial
Suplente Ing. Industrial
Propietario Ing. Mecánica Eléctrica
Suplente Ing. Mecánica Eléctrica
Propietario Ing. Química
Suplente Ing. Química
Propietario de Madera, Celulosa y Papel
Suplente de Madera Celulosa y Papel

Propietario lng. Civil
Suplente Ing. Civil
Propietario Ing. Industrial
Suplente de Ing. Industrial
Propietario Ing. Mecánica Eléctrica
Suplente Ing. Mecánica Eléctrica
Propietario Ing. Química
Suplente lng. Química
Propietario de Ing. de Proyectos
Suplente de Ing. de Proyectos

' ! ! t rl ,l l

?/E



j i t.\ , i ,t t.: I t: i 'lli r , I 1,, ,rlil,l,

Comisión de Responsabilidades: Mtro. Víctor Manuel Rangel Cobián
Mtro. Jaime Robles Sotelo
C. Mildred Elizabeth Sánchez Nájera

Dra. Patricia Eugenia Soto Pérez
Dr. Emmanuel Saucedo Flores
C. Erika de Jesús Anaya Martínez
C. Hernán Lomelí Guillén

Mtro. José Luis Díaz González
Mtro. Mario Navarro Padilla
C. Samuel Ruiz Montes

Mtro. Víctor Manuel Rangel Cobián
Dr. Rubén Sanjuan Dueñas
Mtro. Jaime Rubén Pérez Leaño
C. Julio Cesar Rodríguez Arauz

Comisión de Normatividad:

Gomisión de Revalidación:

Gomisión de Investigación:

Comisión de Seguridad e Higiene: Mtro. Guillermo Meza Díaz
Mtro. Mario Navarro Padilla
C. Hernán Lomelí Guillén

Comisión de Vinculación y Deportes: Mtro. Guillermo Meza Díaz
Mtro. Ezequiel Chavarría Aguilar
C. Mildred Elizabeth Sánchez Nájera

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pregunta a los Consejeros si tienen algún
otro comentario al respecto, no habiendo más comentarios, pregunta que si la propuesta es
de aceptarse, la cual es aprobada en forma unánime.

6.- Asuntos Varios

Primer punto.- Ubicación de laboratorios. El Mtro. Víctor Manuel Rangel Cobián, Jefe del
Depto. de Ing. de Proyectos comenta sobre la reubicación del Laboratorio de Ciencia de
Materiales, al nuevo edificio de la División de Ciencias Básicas, menciona además que este
último presenta dificultades para compartir el espacio, que el lugar es insuficiente, y que las
reglas de operación y uso no son las adecuados para su funcionamiento, por lo que solicita
se reubiquen una vez más en alguna área de la División de Ingenierías, para lo que el Dr.
Carlos Pelayo Ortiz, instruye al Secretario de la División de Ingenierias para que le dé
seguimiento a esta solicitud.

Segundo Punto.- Trabajo de las Gomisiones. El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del
Consejo, hace comentarios generales sobre la forma en cómo trabajan las Comisiones de
este Consejo.
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El Dr. Rubén Sanjuan Dueñas pregunta sobre el techo presupuestal que corresponde a cada
Departamento, para poder elaborar el Proyecto P3e de su dependencia. El Dr. Carlos pelayo
Oftiz responde que para el Centro Universitario será el mismo techo presupuestal del año
pasado, y que de igual manera, las cantidades asignadas a cada Departamento también
serán las mismas.

El Mtro. Eduardo Salcedo Pérez, Académico del Depto. de Madera, Celulosa y papel,
pregunta que si los montos del techo presupuestal están definidos, y como se generan estos.El Dr. Carlos Pelayo ortiz responde que la asignación se lleva a cabo coñ base en los
indicadores de cad-a Departamento, y que en general, estos se refieren a profesores con
perfil PRODEP, Cuerpos Académicos, SNI's, Pósgrados, alumnos, etc., comenta que para
mayor información al respecto, la Coordinación de Planeación tiene todos los detalles.

Tercer punto.- Programación académica 2016 A y evaluación del pDl del Gentro. El Dr.
Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, informa que la programación académica del
calendario 2016 A está a unos días de dar inicio, por lo que exhorta a los Jefes de
Departamento a estar atentos al calendario de actividades de dicha programación, y a los
Consejeros estudiantes que informen a la comunidad universitaria de esta División. por otro
lado, hace del conocimiento de los Consejeros que se dará seguimiento a los indicadores del
PDI del cUCEl, y que tanto directivos como académicos y alumnos serán convocados para
llevar a cabo esta actividad, por lo que exhorla a los Consejeros a estar atentos a este
llamado.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pregunta si hay algún otro Asunto varioque mencionar para tratarlo; no habiéndose registrado ninguno, y siendo las 16:05 hrs.,
procede a la clausura de la sesión.

ATENTAMENTE
'PIENSA Y TRABAJA"

llara, Jal., a 13 de Octubre de 2015

PResloerurE DEL H. Coruse¡o DtvtstoNAL

l¡¡c. Aruo
SrcReren¡o Del H. Coruse¡o Dlvlslolr¡Rl_
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